

Cuba poursuivra des travaux parlementaires intenses en 2024



Photo : Prensa Latina

La Havane, 23 décembre (RHC) Après l'analyse critique des potentialités de relance de l'économie et l'approbation de trois projets de loi, l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba poursuivra son parcours législatif en 2024.

Après d'intenses débats sur l'ordre du jour prévu du 20 au 22 décembre, le ministre cubain de la Justice, Oscar Silveira, a assuré que le pays caribéen poursuivra un intense programme législatif en 2024 et a souligné les niveaux de participation populaire atteints cette année.

Selon le responsable de ce portefeuille, l'année 2023 se terminera avec l'approbation de six des lois prévues dans le calendrier, et un nombre égal de règlements en attente qui ont été ajustés dans la planification des 17 instruments juridiques prévus pour l'année prochaine.

Des débats intenses sont attendus en 2024 sur la loi sur la transparence et l'accès à l'information, les migrations, les étrangers et les entreprises, entre autres, a déclaré M. Silvera.

La veille, lors de la clôture de la deuxième session de la 10e législature du parlement, les députés ont approuvé les règlements sur la santé publique, le parquet militaire et l'attention aux plaintes et dénonciations de la population, dans cet ordre.



Des Députés cubains lors de la session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Les législateurs ont également analysé les résultats de l'application du code de la famille et de la loi 113 "sur les procédures pénales", ainsi que les rapports sur le contrôle du ministère de l'agriculture et la responsabilité du portefeuille des industries.

De même, l'Assemblée nationale du pouvoir populaire a soumis à l'examen de ses plus de 470 députés les évaluations de la performance des gouvernements provinciaux de Las Tunas (est) et de Cienfuegos, situés dans le centre-sud du pays, entre autres sujets.

Lors de la dernière séance de travail de l'année législative, un consensus s'est dégagé sur la nécessité et la viabilité d'adopter des mesures économiques et sociales, a annoncé le premier ministre Manuel Marrero.

Le chef du gouvernement avait auparavant présenté un ensemble d'actions visant à accroître les recettes en devises, à augmenter la production nationale et à réduire le déficit budgétaire.

Il a reconnu la nécessité d'augmenter les exportations de biens et de services, de relancer le tourisme, de promouvoir des productions telles que le nickel, le tabac et le rhum, de redimensionner le marché des changes et de rétablir le flux des envois de fonds.

M. Marrero a fait référence à la mise en œuvre d'un nouveau mécanisme d'allocation et de gestion des liquidités pour tous les acteurs économiques, qui inclura l'utilisation de nouveaux moyens de paiement ou de cartes en devises.

Il a également signalé que le pays actualisera les prix des combustibles et augmentera le tarif de l'électricité pour les gros consommateurs du secteur résidentiel, et a annoncé l'application de nouveaux tarifs pour les services de transport de passagers, entre autres décisions.

À cet égard, à l'issue des sessions parlementaires, le président Miguel Díaz-Canel a rejeté les manipulations de la contre-révolution contre les mesures nécessaires, viables et graduelles qui seront mises en œuvre à partir de l'année prochaine.

Miguel Díaz-Canel lors de la cérémonie de clôture de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

À Cuba, aucun paquet néolibéral ne sera appliqué contre le peuple, le carnet d'approvisionnement en produits standard du panier alimentaire de base ne sera pas éliminé et il n'y aura pas de croisade contre les formes de gestion non étatiques, a assuré le président.

Díaz-Canel a affirmé que la direction du pays est consciente de la gravité de la situation économique nationale et que le gouvernement n'est pas paralysé, mais qu'il ne prendra pas non plus de mesures qui menacent les acquis de la révolution.

La direction du Parti communiste de Cuba et le gouvernement traitent avec sincérité, transparence et un sens clair des responsabilités toutes les affaires de la nation dans tous les domaines d'action, a souligné le président. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342882-cuba-poursuivra-des-travaux-parlementaires-intenses-en-2024>



Radio Habana Cuba